

El Ministerio de Economía y Finanzas apoyó a la Defensa de la Competencia al impedir la adquisición de frigoríficos de Marfrig por parte de Minerva

Principal



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 59
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 56	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ministerio-de-economia-y-finanzas-apoyo-a-la-defensa-de-la-competencia-al-impedir-la-adquisicion-de-frigorificos-de-marfrig-por-partde-minerva_11875.php

php



Principal

El Ministerio de Economía y Finanzas apoyó a la Defensa de la Competencia al impedir la adquisición de frigoríficos de Marfrig por parte de Minerva

El Ministerio de Economía y Finanzas respalda la Defensa de la Competencia al bloquear la compra de frigoríficos de Marfrig por parte de Minerva.

El Ministerio de Economía y Finanzas ratifica decisión en defensa de la competencia

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) ha respaldado la resolución de la Comisión de Defensa de la Competencia, negando la solicitud presentada por Minerva Foods para adquirir tres frigoríficos pertenecientes a Marfrig.

La Comisión, responsable de asegurar el equilibrio en los mercados y prevenir concentraciones que puedan afectar la libre competencia, ya había rechazado el acuerdo en dos ocasiones anteriores.

Ante estas negativas, las compañías implicadas interpusieron un recurso jerárquico con la intención de revertir la decisión, solicitando al MEF que desestimara los argumentos presentados por la comisión.

No obstante, este martes, el ministerio reafirmó la postura del organismo y decidió no autorizar la transacción.

Esta medida ha sido interpretada como un apoyo a las políticas que fomentan la competencia justa en el sector cárnico, considerado un pilar esencial de la economía uruguaya.

Referencia: R. Ministerial 11005 - Exp 3828 - Rec.

Documentación: Rev y jerárquico Minerva Marfrig.
pdf

Fuente: Telenoche

Imágenes



economia y finanzas apoyo a la defensa de la competencia al impedir la adquisicion de frigorificos de marfrig por

Tags

negando, defensa, minerva, ministerio, finanzas, marfrig, bloquear, respalda, ratifica,

solicitud, respaldo, competencia

Noticias relacionadas

4.3 * *Economía evalúa el recurso presentado por Minerva y Marfrig, luego de que la Defensa de la Competencia rechazara su adquisición de frigoríficos*

4.5 * *La Comisión de Defensa de la Competencia emite un nuevo veredicto en contra de la empresa Minerva*

4.8 * *Plan Agropecuario y Minerva Foods promueven una ganadería responsable y sostenible en el país*

3.6 * *El Ministerio de Economía y Finanzas lanza su invaluable archivo histórico en línea*

4.7 * *La Comisión de Defensa de la Competencia da un giro en su resolución y aprueba la fusión entre Bimbo y Pagnifique*

4.1 * *Ministerio de Economía y Finanzas refuerza la normativa sobre el descuento del envase en la venta de productos pesados*

3.7 * *Banco Central del Uruguay y Ministerio de Economía advierten sobre la creciente ola de estafas mediante videos editados*

3.7 * *Aumenta la relación entre deuda y Pib; el Ministerio de Economía y Finanzas prevé una disminución hacia fin de año*

3.8 * *Yamandú Orsi subrayó la importancia de que un Ministerio de Economía esté en sintonía con el resto del gobierno*

4.1 * *La economía alerta sobre la difusión de una entrevista falsa de Arbeleche relacionada con una plataforma de inversiones*

Comentarios

Nombre Saavedra

17-12-24 01:12

Me parece bien que se mantenga la defensa de la competencia en el mercado. No hay que dejar que unos pocos manejen todo, porque al final somos todos los que nos perjudicamos. La competencia justa es clave para que los productores y consumidores tengan opciones y precios razonables. Esto es lo que necesita nuestro país, más equidad en el juego.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo